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Texte de la question

M. Gérard Charasse souhaiterait connaître les dispositions que compte prendre M. le ministre de la santé et des
solidarités pour procéder à une analyse de l'ABA (Applied Behavior Analysis) qui dans plusieurs pays de l'Union
européenne a été reconnu comme un traitement efficace pour traiter les personnes souffrant d'autisme ou de
dysfonctions analogues. Ces études devraient naturellement déboucher sur la prise en charge financière de ces
traitements comportementaux et permettraient à terme de réduire les coûts financiers des prises en charge des
personnes souffrant de troubles envahissants du développement.
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